

Faits saillants 2011-2015 de la problématique du suicide en Chaudière-Appalaches

- Avec 18,3 suicides par 100 000 personnes, le taux de suicide dans la région est stable depuis 10 ans et demeure significativement plus élevé que celui de l'ensemble du Québec (13,8 par 100 000). Cela représente en moyenne, 76 personnes qui se sont enlevées la vie, par année, en Chaudière-Appalaches.
- 91% des personnes décédées par suicide ont plus de 25 ans.
- Le taux de suicide est trois fois plus élevé chez les hommes que chez les femmes, tant dans notre région qu'ailleurs au Québec.
- 6 décès par suicide sur 10 sont des hommes de 35 ans et plus.
- Chez les femmes de la région, le taux de suicide entre 2011 et 2015 est significativement plus élevé que celui des femmes de la province (9,3 contre 6,6 pour 100 000).
- Tous les territoires de Chaudière-Appalaches sont touchés par la problématique du suicide. Regroupés, la ville de Lévis et les MRC de Lotbinière, Bellechasse et Nouvelle-Beauce ont un taux significativement inférieur au reste de la région, mais quand même supérieur à la moyenne du Québec.
- La défavorisation matérielle et sociale est un facteur de risque important de suicide dans l'ensemble de la population. Les communautés les plus défavorisées socialement et matériellement présentent des taux de suicide deux fois plus élevés que les groupes les plus favorisés.

Nombre annuel moyen et taux ajusté de suicide (pour 100 000), sexes réunis, 2011 à 2015

